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居居民民凑凑钱钱安安地地锁锁保保卫卫停停车车位位
外来车辆一律不许进，居民表示这样做也是被逼无奈

南大街井盖

破损只剩钢筋

近日，幸福街道新世界社区开
展了“杏林送暖”爱心义诊活动。此
次义诊主要针对老年人，义诊项目
包括免费测量高血压、高血糖、血
液健康等检查，并针对高血压、冠
心病、糖尿病等老年人易患的疾
病，提出了预防保健和治疗建议，
帮助患者了解保健知识，指导患者
合理就医。活动得到了广大社区居
民的好评，大家纷纷表示对自己的
健康有了进一步的认识，并丰富了
日常保健的相关知识。

通讯员 李媛媛 本报记者
王敏

本报9月23日讯(记者 于
飞 ) 为了抢占紧张的停车位
资源，芝罘区华茂小区的许多
业主将楼下的停车位用铁链锁
了起来，可是最近，这种“圈地
运动”愈演愈烈，居民又在楼下
通道安装了地锁，禁止外来车
辆进入，为的就是保卫自家楼
前的停车位。

23日上午，记者来到华茂
小区，随处可见居民用铁链
锁住的停车位，在 8 0号楼前
记者看到居民自己安装的地
锁，有了这地锁，外来车辆便
无法行驶到居民楼下的停车
位上，记者看到附近的几栋
楼都在楼下安装了地锁，因
为是居民自己凑钱安装的，
所以地锁的样式也是五花八
门。

“自己门前的地，就要自
己看好。”居民李先生说，小区
外来车辆太多了，长期占用小
区的停车位，居民自己反而没
有地方停车了，所以他们才安
装了地锁，就是要禁止外来车
辆停放。李先生说，楼下的地
锁是全楼的居民一起凑钱安
的，安上后楼前也清净了不
少。每家都分了一把钥匙，方
便自己通行，没有车的居民也
有钥匙，家里来客人了可以方
便停车。

记者看到华茂小区8 2号

楼前的通道，是小区通往桃
花街的通道，现在也安装了
地锁，只有这栋楼的车辆可
以进出，这样不仅杜绝了外
来车辆，连小区内其他楼上
的居民也得绕行才能进出小

区了。居民孙先生说，安装这
么多的地锁，居民自己也不
太方便。

但主张安装地锁的居民
李先生说，每户都有钥匙，万
一发生突发事件，随时可以

将地锁打开，不会妨碍到救
援 车 辆 通 行 。“ 我 们 也 没 办
法，都是被逼的，不然我们根
本 没 有 地 方 停 车 。”李 先 生
说，他们安装地锁也是被逼
无奈。

本报9月23日讯(记者 尹
海涛) 22日，家住芝罘区三马
路东17号楼的居民李先生反
映，小区内通信光缆乱搭现象
严重，存在安全隐患，因为通信
光缆从自家窗户底下穿过，小
偷曾踩着光缆进入家中偷窃。

22日，记者来到居民李先生
家楼前，在李先生的指引下，记
者看到了这些通信光缆。居民李
先生的家位于二楼，这一捆通信
光缆从李先生家的窗户底下穿
过，并用铁架固定在墙上。记者
数了一数，这一捆光缆大约有20

多根，有成人手臂粗细。
“一年前小偷就顺着一楼的

窗户踩着这些光缆，剪断防盗窗
钢筋，进入家中偷窃，盗走了3000

多元和一部手机。”居民李先生
称，为此他专门更换了没有钢筋
的防护窗，但是因为这些光缆他
觉得还是会给小偷提供可乘之

机。据李先生介绍，不止他家被
偷过，邻居也曾失窃过。

居民李先生称，虽然光缆
是弱电，但还是有一定的辐射，
不管从财产安全还是人身安全
考虑，都应该把这些光缆挪到
合适位置。

记者注意到，这些通信光
缆从环山路开始，沿着葡萄山
路上空扯到了小区里，到了李
先生家的楼前时，这些通信光
缆沿着窗户底下走过，将整栋
楼围了大半圈。附近居民普遍
认为，这些通信光缆给生活带
来了很大不便，建议有关产权
单位挪走。

记者沿着通信光缆走了一
圈，并没有在光缆上看到产权
单位的标示。

对此，烟台一家通信公司
一位负责人刘经理称，当时在
政府支持下，在小区内拉建起

了通信光缆管道，但是后来其
他一些通信公司也将光缆并
在了通信电缆管道中，导致现
在电缆产权单位多而复杂，所
以有哪些产权单位说不上来。

“如果单纯只有我们家一根光
缆，就不会引起小区居民的担

忧。”
“对于自己的光缆我们随

时可以挪走，但是其他家的我
们无权处理。”刘经理说，他们
马上安排工作人员去现场查
看，查明情况后会对居民进行
回复，并帮助居民协调解决。

光光缆缆乱乱搭搭，，小小偷偷有有了了可可乘乘之之机机
芝罘区三马路东17号楼居民反映，小偷曾踩着光缆入室盗窃

新世界社区

“杏林送暖”活动

为社区老人义诊

华茂小区的居民楼之间大多安装了带锁的隔离桩，只有有钥匙的附近居民才能开锁停车。 本报
记者 韩逸 摄

23日，位于南大街御金台站点
附近的井盖破损露出钢筋。 本
报记者 蒋大伟 摄

“南大街刚刚整修完毕，路面
就有井盖出现破损只剩下了钢
筋。”23日热心读者向本报反映。

23日下午，记者来到位于南大
街南侧御金台站点附近看到了破
损的井盖位于公交车专用道上，破
损的井盖水泥表面已经不在，只剩
下钢筋，透着缝隙可以清楚看到下
面有水流流动。

随后，记者联系到烟台市排水
管理处，“这些井盖能够使用，在南
大街修整的时候并没有进行更换，
应该是压路机在进行路面压平的
时候将该井盖压坏，再经过公交车
等车辆的反复经过，井盖的水泥表
面出现了松动。”市排水管理处设
施管理科项科长说。

23日下午，烟台市排水管理处
工作人员将破损的井盖进行了更
换。 本报记者 蒋大伟

社区黑板报

光缆从居民李先生家的窗户底下穿过。 本报记者 尹海涛 摄
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